

Kurzportrait von

Eugen Lampel

Geschäftsführer und Inhaber, LIRT Engineering GmbH, Kreuzlingen

Nach seiner Erstausbildung zum Werkzeugmechaniker sammelte Eugen Lampel während einigen Jahren Erfahrungen als Werkzeugmacher und Mechaniker. Anschließend absolvierte er sein Studium in Maschinenbau, Konstruktion und Entwicklung an der HTWG Konstanz, welches er 2012 mit einer Bachelorarbeit zum Thema „Konstruktion und Entwicklung der neuen und modularen Fussbodenkonzepte für den Personenzug Flirt 3“ bei der Stadler Busnang AG abschloss. Nach seinem Studium war er bis 2016 in verschiedenen Projekten der Firma Stadler als Systemingenieur und Junior Projektleiter tätig.

Seit 2016 ist er Geschäftsführer und Inhaber der LIRT Engineering GmbH, welche sich auf die Prozessplanung und Umsetzung von Automatisierungs- und Robotiklösungen spezialisiert hat und für Industriepartner individuelle Lösungsansätze entwickelt und umsetzt.